

El Cibeles se sube al podio en el Europeo de Madeira

HOCKEY SOBRE PATINES

El equipo 'chocolatero' logró el bronce tras imponerse al Centro Asturiano en la lucha por las medallas

ÁLVARO FERNÁNDEZ

OVIEDO. El Amigos del Cibeles verdece viejos éxitos. El equipo carbayón se subió al tercer cajón del podio de la EVRICUP 2024, Copa de Europa de bóchela sobre patines de veteranos, que se celebró en Madeira, en Portugal, entre el pasado jueves y ayer sábado. El cuadro carbayón se alzó con la medalla de bronce en la categoría de mayores de cincuenta años después de imponerse al otro equipo de la región en liza; el Centro Asturiano de Oviedo (CAO) al que vencieron por 3-2 en el encuentro por el tercer

cuarto puesto. Un campeonato que se llevó el Sporting de Lisboa, tras vencer por un contundente 6-1 al Famalicense.

En su camino hacia el bronce los 'chocolateros' cayeron ante el campeón y vencieron al GEIEG catalán y al Barcino italiano para acceder a la siguiente ronda como segundos clasificados del Grupo A con seis puntos. El Centro Asturiano por su parte, se estrenó con un empate ante el Viana portugués para posteriormente caer ante el Famalicense y golear al Dream Team accediendo así a la pelea por las medallas.

Los dos conjuntos del Principado se encontraron así en el partido por el tercer y cuarto puesto del torneo en un partido que fue muy disputado e igualó que se saldó con triunfo para el Cibeles. Así, el club chocolatero cuenta en sus vitrinas con cuatro cetros europeos hasta la ahora. Una circunstancia que les ha permiti-

El Deportivo Liceo gana el Trofeo 'Rufino Ballesteros'

Intenso fin de semana en torno a la celebración del Trofeo 'Rufino Ballesteros' en el que participaron once equipos procedentes de Asturias, Galicia, Castilla y León y Francia. El triunfo en categoría femenina correspondió al Deportivo Liceo, seguidas en la clasificación por el H.C. Borbolla y Oviedo Roller, U.S. Coutras, S.D. Ponferradina y Telecable H.C. En cuanto a la categoría masculina, el pódium estuvo ocupado por el Deportivo Liceo en lo más alto, el Oviedo Roller en segunda posición y el Oviedo Boofing en la tercera, seguidos en la cuarta y quinta plaza el Escola Lubians y el Telecable.

do traerse al Principado el título en propiedad. Conquistaron su primera copa en el 2011, en Sintra, Portugal, para un año después repetir triunfo en Holanda. En 2014, sumaron el tercer título a su palmarés en Voltregà y en 2016 en Trieste, Italia, volvieron a subirse a lo más alto del podio para lograr el ansiado 'poker' de títulos.



Los componentes de los equipos del Principado. FBPA

Asturias se consolida entre las mejores del basket 3x3

BALONCESTO

ALFONSO ALONSO. Buen botín y buenas sensaciones es lo conseguido por las selecciones asturianas de baloncesto 3x3 U13 y U15 en el Campeonato de España de selecciones autonómicas de la especialidad que se disputó este fin de semana en la localidad murciana de Cartagena. Después de dos jornadas de intensa competición ante el resto de autonomías del país, la Selección U15 femenina alcanzó la mejor clasificación de to-

dos nuestros combinados con el noveno lugar, quedándose muy cerca del acceso a los cuartos de final, acompañado por otros dos 'top ten', en este caso los conseguidos por las selecciones U13 de ambos géneros, cerrándose la participación asturiana con el lugar 16 de la selección U15 masculina.

Los deportistas asturianas seleccionados para este evento fueron los siguientes:

U15 masculina: Álvaro Oliveira, Daniel Huskin, Alfonso Fombona y Guillermo Rico; U15 femenina: Lúa Pérez, Marina Sánchez, Ingrid Rodríguez y Sofía Ramos; U13 masculina: Luis Riaño, Oscar Fernández, Iván Álvarez y Erik Loza; U13 femenina: Alicia García, María Fraile, Llara Martín y Marta Cabello.



Los equipos del Cibeles y el Centro Asturiano posan juntos al término del partido por el bronce. E. C.



El equipo del Fodeba que participó en el Nacional. E. C.

Trabajo sin recompensa para los asturianos en el nacional

CICLISMO

Pelayo Sánchez-Mayo probó suerte en la recta final siendo cazado por el grupo de favoritos. Su compañero Aramburu, campeón en El Escorial

HUGO VELASCO

OVIEDO. El plato estrella de los campeonatos de España de ciclismo, la prueba en ruta de Élite

masculina, tuvo un sabor amargo para los ciclistas del Principado, quienes a pesar de intentarlo, no obtuvieron el premio final.

Sobre un recorrido de 201,6 kilómetros, la jornada se inició con intentos continuos para formarse la fuga, pero el control del Movistar Team en el pelotón, no dio mucho margen a las escapadas. Aún así, tanto Sinuhé Fernández (Burgos BH), como Samuel Fernández (Caja

Rural-Seguros RGA), lograron entrar en los dos principales grupos que contaron con ventaja.

Pero la carrera se comenzó a definir tras el primer paso por la meta de San Lorenzo de El Escorial, y con la primera ascensión a la base de Abantos, tras la cual Pelayo Sánchez-Mayo (Movistar Team) se fue en solitario, rodando durante trece kilómetros en cabeza. El de Tellego llegó a disfrutar de un minuto de ventaja sobre el grupo de favoritos, el cual le cazó a 23 kilómetros de la meta.

El título nacional fue para Alex Aramburu, en un doblete de la escuadra telefónica, al ser Oier Lazkano segundo.



Pelayo Sánchez-Mayo